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Abstract (en)
The procedure uses a liquid fuel and an oxidant containing between 20 and 100 per cent oxygen delivered through an injector (2) inside an aperture
(1). The coefficient of combustion is maintained during the whole period of combustion at a level determined from a formula based on the distance
of the injector from the end of the aperture, the velocity of fuel droplets from atomisers and the relative percentage volumes of fuel and oxygen at the
aperture's outlet.

Abstract (fr)
Procédé de combustion à l'aide d'un combustible liquide et d'un comburant gazeux comportant de 20% à 100% vol. d'oxygène dans lequel le
combustible est injecté à l'aide d'un injecteur (2) de hauteur interne d placé à l'intérieur d'un ouvreau (1) de hauteur interne D à son extrémité
correspondant à l'éjection du mélange gazeux vers la zone de chauffage d'une charge est caractérisé en ce que l'on maintient un coefficient
S = ((a1Véquivalent - a2L) / (a3d(2 - e<-L/10D>))) avec a1 = 2.5 · 10<-11>, a2 = 2 · 10<-9>, a3 = 0.00875γ + 0.525 à une valeur inférieure ou
égale à 1 pendant sensiblement toute la durée de la combustion, de manière à assurer la stabilité de la flamme, L étant défini comme la distance
entre l'extrémité de l'injecteur de combustible liquide et l'extrémité avale dans le sens d'écoulement des fluides de l'ouvreau (1), Véquivalent étant
définie soit comme la vitesse équivalente représentative de la vitesse moyenne du brouillard de gouttes de combustible liquide dans le cas de
pulvérisateurs mécaniques et étant égale à 2,4 m˙/(ρπd<2>), soit une vitesse égale à 0,5 fois Vpulvé risation, dans les autres cas. γ étant défini
comme le pourcentage global (volumique) en oxygène des gaz à la sortie de l'ouvreau (1). <IMAGE>
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